
本日の例会プログラム

○会 長 中村正人 ○副会長 林 巧 ○幹事  村瀬敬一
○会報担当 迫間修平・野村一弘・伊藤信孝・谷水洋介
○事務局  〒517-0022 鳥羽市大明東町1-7 鳥羽商工会議所2F

          TEL 0599-25-6039 FAX 0599-26-4588 E-mail:tobarc@poplar.ocn.ne.jp
○例会日・例会場  毎週水曜日 12時30分～13時30分  鳥羽商工会議所2Ｆ 特別会議室

Since 1964

会長挨拶・報告

2023年8月22日 通算第2822回例会 会報通算第2494回

■本日はありませんでした。

1. 地区大会開催の出欠記入回覧

※チラシ配布

2. ガバナー公式訪問例会(例会変更)について

日時：8月22日(火)12：30～※23日(水)振替

場所：賢島宝生苑(ホスト：志摩RC）

乗り合わせ等は後日メール・FAXにて連絡

します。

3. 8月16日(水)特別休会のお知らせ

4. 8月11日(金)～8月16日(水)事務局夏季休暇の

 のお知らせ

5. 回覧：シンガポール国際大会のチラシ

 
委 員 会 報 告

次回の予告 8月30日

前回の記録  8月9日

※例会変更 8月23日(水)例会と振替

会場：賢島 宝生苑 12：30～

 司会：志摩ロータリークラブ

【ソング】】「四つのテスト」

【ゲスト・ビジター紹介】志摩RC 向井澄子会長

【両クラブ会長挨拶・報告】

【両クラブ幹事報告】

【両クラブ出席報告・ニコニコBOX報告】

【ガバナー・地区委員紹介】ガバナー補佐 増田肇様

【行事】ガバナー公式訪問例会(ホスト：志摩RC)

国際ロータリー第2630地区

ガバナー 篠原一行 様(多治見リバーサイドRC)

★地区大会ご案内 地区幹事 河人宗寿様

【ソング】「それでこそロータリー」

【コラム】濱口和美 君

【8月号友の紹介】阿部康之 君

【行事】ゲスト卓話(プログラム委員会担当)

三重県観光部部長 増田行信 様

●同行者 ：三重県観光部海外誘客課

班長 堀切孝良 様

●ビジター 志摩RC会長 向井澄子 様

〃   幹事  柴原行正 様

〃社会奉仕委員長 羽根美紀子 様

【ソング】「ROTARY」

【コラム】谷水洋介 君

【行事】ゲスト卓話(三役担当)

鳥羽警察署 署長 国枝正嗣 様

鳥羽ロータリーク
ラブ

軌跡 ‟そして走り出
す‟

鳥羽ロータリークラブＨＰ
ＱＲコード

幹 事 報 告

今日の中日新聞のことです。ビックモーターの事でも、

マイナンバーひも付けでもなく、JR東海新幹線から

車内ワゴン販売が10月３１日にて終了とのことです。

鳥羽ロータリー創立の年１９６４年に新幹線が開通しま

した。今となったら昔の話ですが、当時は食堂車もあ

り、車窓から景色を観ながら食事をされたのではな

いかと思います。新幹線にギリギリ飛び乗り席につい

てコーヒーを、または仕事の疲れにお酒を、そのサー

ビスを、利用されたのでは。終了の理由は売店の充実、

車内売上の減少、人手不足とのことですが、昭和生ま

れのサービスが、また一つ消えたなと寂しさを感じま

したが、また新しいサービスも生まれてくるのかなと

思いながら、今日の卓話を、楽しみにしています。

8/9ホームクラブ 22/29 75.86％

7/26確定出席率 26/29 89.66％
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「これからの三重県の観光について」

三重県観光部 部長 増田 行信 様

観光産業は地域の重要な産業であり、現状がどうなっているのか、今
後どのように稼いでいったらよいのかについて、地域経済循環構造を
使って、説明申し上げます。
観光客が消費する金額が多いほど地域にプラスになり、一方、域外へ

支出として流出すると地域はやせ細っていきます。鳥羽市では、観光地な
らではの特徴として、域外から買物や観光等で消費が22億円流入してい
ます。一方で経常収支として121億円が流出しています。この内、約60億
円

ゲ ス ト 卓 話 プログラム委員会担当

がエネルギー代金ですが、残り約60億円の流出を止めるために、例えば、本社を鳥羽市へ誘致するとか、域内で
調達する割合を増やすとか、それぞれのお立場で地域の経済をどのように循環させていくかをお考えいただけれ
ばと存じます。
国では、人口減少に伴い消費額は減少し、これを補完するのは観光客の消費であると考えています。訪日外国人

旅行者が消費する4.8兆円は、半導体の輸出額４兆円を上回ります。
三重県の状況ですが、平均宿泊日数が少なく、首都圏からの宿泊来訪者数は、５年間で約50万人減少し、危機感

を持っています。また、宿泊者に占める外国人宿泊者の割合は令和元年は全国平均の５分の１程度です。今後、消費
単価の高い海外の方々が来ていただくことが、地域経済循環の視点からも有効です。
令和５年度の三重県の観光関連予算は35億円余で、質の高いコンテンツづくりや高付加価値向け事業の他、ホテ

ルの改修費用などハードの面へも幅を広げています。
令和５年度より観光局から観光部になり、観光総務課、観光戦略課、観光振興課、観光誘客推進課、海外誘客課の

５つの課で構成しています。
県内のDMOは小規模な組織が多いですが、今後、データを使った誘客や持続可能な観光地づくりを進める主役と

して期待されており、しっかりと支援していまいります。
来年は熊野古道世界遺産登録20周年、2033年に式年遷宮、2037年にリニア中央新幹線名古屋大阪間開業と、三

重県にとってチャンスが多く、皆さんの力をお借りし、盛り上げていきたい。こうした先を見据えた観光振興の計画を
作っており、質が高くて持続可能な観光地づくりやプロモーション、戦略的な観光誘客が必要ですし、加えて、観光
産業を魅力的な職場として確立していく必要もあります。地域の経済が循環し、住みたいところに住み続けられる、
そのような計画になるよう、皆様のご意見、ご提言をしっかりとお聞きしてまいります。ありがとうございました。
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－コラム－
濱口 和美 君

ここのところ人生の終盤に向けて、身辺整理を始めなくてはという思いに駆られ、まずは部屋に積まれている紙も

のの整理を始めました。

私はキャリアコンサルタントの資格を持っていて、ロータリークラブの職業もキャリコンで登録していましたが、今年に

なってその資格を返上しました。少しずつ人生の片付けを始めようと思っています。さてその中で紙ものを整理して

いた時に見つけたのがキャリコンの勉強会資料で「プロフェッショナルのキャリア」というテキストです。内容をみてい

たら格言のようなものでちょっと面白かったので皆様に少しお話したいと思います。

「プロフェッショナルのキャリアについて」

１．人生で大切なことが二つ以上ある。一芸ではキャリアは差別化できない。遊ぶ能力は仕事を面白がる能力にもつ

ながる：仕事はゲーム感覚？自分を追い詰めない。

２．遊ぶ能力が低いと仕事も楽しめない。

３．仕事ばかりしていると仕事に必要な能力が身につかない。

４．お金を大事にして初めて精神的豊かさが手に入る。

５．新しい環境には適応すれど同化せず。同化したら異質の経験が役立たない。

６．好きなことと向いていることは違う。

７．生涯追い続けるテーマがキャリアに背骨を作る。

８．目標を達成することが良いとは限らない。手段を目標化せず、目標を手段化する。目標を短期化する。目標より価

値を重視する。自分自身の達成動機と向き合う。

 

上記の中に自分の仕事についての取り組み方が当てはまったかどうか、また皆様にも思い当たるものがあったかど

うか参考にしていただければ幸いです。

志摩ＲＣ 向井会長、柴原幹事、羽根社会奉仕委員長がご来訪くださいました！

サンタバーバラ市中学生歓迎会に出席しました！

■ 志摩ロータリークラブ 会長 向井澄子 様

皆さんこんにちは。今日は柴原幹事と羽根社会奉仕委員長と一緒に

表敬訪問にまいりました。どうぞよろしくお願いいたします。

7月18日(火)のガバナー補佐訪問例会時には、増田ガバナー補佐を

はじめ、会長・幹事・副会の4名にお越しいただきありがとうございま

した。8月22日、鳥羽志摩合同ガバナー公式訪問には、多くの参加を

お待ちしております。

今期、志摩RCのテーマは「笑顔をつなごう、未来のために」としまし

た。この一年間、笑顔をもって努力して参りますので、どうぞよろし

くお願い申し上げます。

開催日時：8月10日(木)18：30～
開催場所：鳥羽国際ホテル 海城
出席者 ：林巧副会長

小林嗣雄国際奉仕委員長

鳥羽市国際交流協会「サンタバーバラ市
との交換派遣事業」として、4年ぶりに
歓迎会が行われました。



８月９日分

志摩ＲＣ会長 向井澄子様
・久しぶりに鳥羽ＲＣ例会にお邪魔しました。
鳥羽ロータリークラブの皆様、本日はよろ
しくお願いいたします。

志摩ＲＣ幹事 柴原行正様
・今年度よろしくお願いします。

志摩ＲＣ社会奉仕委員長 羽根美紀子様
・本日はお世話になります。

中村(正)君・三重県観光部部長 増田行信様、海外誘
客課班長 堀切孝良様、今日の卓話よろしく
お願いします。

・志摩ロータリークラブ会長 向井澄子様、幹
事 柴原行正様、社会奉仕委員長 羽根美紀
子様、よこそお越しくださいました。

・素晴らしいコラム濱口さん、友の紹介阿部
君、今日はよろしくお願いします。

村瀬君・本日の例会ゲスト卓話で、三重県観光部部
長 増田行信様、三重県観光部海外誘客課班
長 堀切孝良様、お越しいただきありがとう
ございます。よろしくお願い申し上げます。

・本日は志摩ロータリークラブ 向井会長様、
柴原幹事様、羽根社会奉仕委員長様、ビジ
ター訪問ありがとうございます。また、先
日は増田ガバナー補佐訪問例会に出席させ
ていただきありがとうございました。本日
はよろしくお願い申し上げます。

林 君・増田様・堀切様、本日はよろしくお願いい
たします。

・志摩ロータリークラブの会長・幹事・社会
奉仕委員長様、ようこそお越しくださいま
した。

増田君・三重県観光部部長 増田行信様、海外誘客課
班長 堀切孝良様、本日はお忙しいところ鳥
羽RCまでようこそおいでくださいました。
どうぞよろしくお願い申し上げます。

・志摩ロータリークラブ会長 向井澄子様、幹
事 柴原行正様、社会奉仕委員長 羽根美紀
子様、鳥羽までようこそおいでくださいま
した。この前のガバナー補佐訪問時はあり
がとうございました。8月22日のガバナー公
式訪問時にはいろいろとお世話になります
が、どうぞよろしくお願い申し上げます。

濱口君・三重県観光部 増田部長、堀切班長、本日の
卓話よろしくお願いします。志摩RC向井会
長、柴原幹事、羽根社会奉仕委員長、よう
こそ鳥羽RCへ！よろしくお願いいたします。

・本日コラムさせていただきます。よろしく
お願いいたします。

小林君・三重県観光部部長 増田行信様、堀切孝良班
長様、お忙しいところ鳥羽RCへおいで下さ
いました。本日は宜しくお願いいたします。

・志摩RC 向井会長、柴原幹事、羽根社会奉仕
委員長、ご無沙汰しています。ようこそ鳥
羽RCへ。

中野君・三重県観光部長 増田様、堀切様、本日は宜
しくお願いいたします。志摩ロータリーク
ラブ 向井会長、柴原幹事、羽根社会奉仕委
員長、ようこそお越しくださいました。

西川君・三重県観光部長 増田行信様卓話よろしくお
願いします。国際観光文化都市鳥羽は、豊
かな自然と新鮮な海の幸、真珠のように輝
く鳥羽市です。

・志摩RC会長 向井澄子様、幹事柴原行正様、
ようこそ来訪していただきました。よろし
くお願いします。

森岡君・志摩ロータリークラブ向井澄子会長、柴原
行正幹事、ようこそ鳥羽へ。

松田君・三重県観光部 増田行信部長、海外誘客課 
堀切孝良班長、本日よろしくお願いします。

・志摩RC向井会長、柴原幹事、羽根美紀子様、
本日ようこそ。

杉原君・三重県観光部部長 増田行信様、海外誘客課
班長 堀切孝良様、本日はお世話になります。
卓話よろしくお願いいたします。

・志摩ロータリークラブ会長 向井澄子様、幹
事 柴原行正様、羽根美紀子様、例会訪問あ
りがとうございます。

吉田君・増田局長！いらっしゃいませ！本日もよろ
しくお願いいたします。

中村(泰)君・増田部長様、卓話楽しみにしておりま
す。本日もよろしくお願いします。

池田君・三重県観光部部長 増田行信様、海外誘客課
班長 堀切孝良様、本日はよろしくお願いし
ます。志摩RC会長 向井澄子様、幹事 柴原
行正様、ようこそ鳥羽クラブへ。

野村(一)君・三重県観光部部長 増田行信様、海外誘
客課班長 堀切孝良様、お忙しい中鳥羽ロー
タリークラブにお越しいただきありがとう
ございます。

・志摩ロータリークラブ会長 向井澄子様、幹
事 柴原行正様、社会奉仕委員長 羽根美紀
子様、よこそ鳥羽ロータリークラブへ。
よろしくお願いします。

濱﨑君・三重県観光部部長 増田行信様、海外誘客課
班長 堀切孝良様、志摩RC会長 向井澄子様、
幹事 柴原行正様、本日は宜しくお願いいた
します。

・「友」の紹介阿部康之君、コラム濱口和美
君、楽しみにしております。

原田君・三重県観光部 増田部長、本日はよろしくお
願いいたします。

・志摩ロータリークラブ向井会長、柴原幹事、
羽根社会奉仕委員長、ようこそお越しくだ
さいました。

伊藤君・三重県観光部部長 増田行信様ようこそ鳥羽
へ‼卓話楽しみにしています。向井会長をは
じめとする志摩RCの皆様、例会楽しんでい
って下さい。

阿部君・本日もよろしくお願いいたします。

山本君・本日もよろしくお願いいたします。

谷水君・志摩ロータリークラブ向井会長をはじめ柴
原幹事、羽根社会奉仕委員長、ようこそ鳥
羽ロータリークラブへ。本日は宜しくお願
いいたします。三重県観光部増田部長、堀
切班長、宜しくお願いいたします。
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